



C. 115

19 de marzo de 1974.-

ANUNCIO EL MINISTRO DE BIENESTAR SOCIAL QUE SE
HARA UNA HIGIENE NACIONAL EN EL FUTBOL ARGENTINO

- ° Deudas de los clubes: estafa al país
- ° Afirmó que la AFA sera normalizada

El ministro de Bienestar Social, señor José López Rega, ante periodistas deportivos reunidos en conferencia de prensa en la residencia presidencial de Olivos, anunció que " ^{se} ~~de~~ ahora en más se iniciaba una higiene nacional en el fútbol argentino que se llevará hasta las últimas consecuencias".

La reunión con los periodistas se realizó en el salón "A" de la residencia, con la presencia, además del señor López Rega, del subsecretario de Deportes y Turismo, doctor Pedro Eladio Vázquez; el subdirector de Deportes, señor Raúl Traversi; el director de Deportes, señor Virgilio Cappachioni y el interventor en la Asociación del Fútbol Argentino, escribano Fernando Mitjans y tuvo por objeto informar acerca de los objetivos del Gobierno Nacional en materia de deportes y en especial la normalización de la AFA.

EXPOSICION DEL SEÑOR LOPEZ REGA

Durante la reunión, el señor López Rega manifestó que "durante todos estos meses, hemos evaluado las graves dificultades que existían dentro del seno de la AFA y de todos los clubes profesionales. En ese sentido, creemos -y lo decimos con toda claridad, sin que quede ninguna duda para el futuro- que la necesidad de limpiar esas instituciones se hace imprescindible".

"En hora de que se haga la defensa del fútbol argentino, expresó; de sus esforzados deportistas y de sus millones de simpatizantes que, sacrificando la economía de sus bolsillos, pagan todos los domingos las entradas cuando su club es visitante

////

y abonan todos los meses las cuotas correspondientes al club de sus preferencias.

"Creemos que ese hombre ignorado, que representa al hincha del fútbol y que efectúa no sólo su deporte en dinero sino que se sacrifica llevando su calor y entusiasmo a las justas deportivas, merece la atención del gobierno y la defensa de sus intereses.

"El ministerio de Bienestar Social, dijo el señor López Rega, se hace eco de ese sentimiento y de la necesidad de que haya una clarificación en el terreno futbolístico y , sobre todo, en las enfereas directivas de la AFA, organismo rector del fútbol.

Dijo más adelante el ministro que desde hace muchísimos años un núcleo de personas ocupa los cargos directivos de los clubes: "los ocupa y los utiliza en su provecho personal, olvidando a los socios y al aficionado que todos los domingos paga por el espectáculo deportivo. Esa parte del pueblo no pueda seguir siendo estafada".

LAS DEUDAS DE LOS CLUBES

Sostuvo el señor López Rega que todos los clubes reciben en concepto de entradas una cantidad muy importante de dinero y que quienes cumplen funciones dentro de esas instituciones, efectúan un aporte de sus sueldos a los beneficios de la Seguridad Social.

"No creo que haya un solo club que no deba a Seguridad Social, que no tenga deudas con la Dirección General Impositiva y con las respectivas municipalidades. Este suma muchos millones de pesos. Este dinero nunca se sabe donde va. Y no es pertenencia de ningún dirigente sino de los socios que pagan su cuota religiosamente. Por lo tanto es una estafa que merece ser castigada con la cárcel".

"La gente que está actuando a la sombra utiliza un montón de argucias a través de los medios de difusión a su alcance y de las brechas conocidas, para hacer creer que el ministerio de Bienestar Social por intermedio de su titular, tiene algún interés preconcebido por determinada corriente. Yo tengo un solo interés. Es el que correspon-

de al pueblo, a la patria y a la honestidad.

"Los señores que utilizan estas artimañas no son honestos. Es por eso que, con la anuencia del presidente de la Nación, e impartido órdenes al señor subsecretario de Deportes para que extienda todas las medidas a fin de que esta "higiene nacional" que vamos a aplicar en el fútbol sea amplia y llegue hasta sus últimas consecuencias".

"Para ello se ha designado al escribano Mitjans, hombre probo, honesto y que ha sido leal al movimiento, quien con todo nuestro apoyo hará la limpieza general, como corresponde. Que nadie se llame a engaño. El ministerio de Bienestar Social, a través de la secretaría de Deportes, está plenamente decidido a defender al hombre de la calle, al hincha ignorado, al ser anónimo que aporta su dinero para que los clubes tengan un lugar de preponderancia".

ESTAPA A LA NACION

"El Gobierno no va a permitir, afirmó el señor López Rega, que cuatro o cinco personajes ya demasiado conocidos, sigan haciendo del dinero de los clubes y del trabajador, un instrumento poderoso para sus negocios personales. Tampoco el Gobierno va a tolerar que continúen estafando a la Nación.

"Mientras yo esté a cargo del ministerio de Bienestar Social esto no va a ocurrir más. Si es necesario, llegaremos a exigernos muy importantes, como el de realizar las elecciones en las propias canchas el mismo día en que se lleva a cabo un partido de fútbol. Entonces veremos quien sale presidente del club.

"Es imposible tolerar todas estas maniobras. Se que hay gente que recoda cerca de mi persona y dice que cuenta con todo mi apoyo. Lo desmiento totalmente. Yo no conozco a nadie que se ocupa del fútbol, porque llevo muchos años fuera del país. No tengo ningún interés por nadie.

"No quiero hacer nombres, pero si estas cosas continúan, no sólo tomaré las medidas públicas sino que también las voy a tomar a mi manera, como soy capaz de hacerlo".

////

(reunión del ministro de bienestar social)

-- 4 --

El señor López Rega expresó finalmente: "El pueblo argentino debe saber que no es vano confiar en los hombres que están al frente de la conducción del área del deporte.

"Son hombres de probada lealtad y honestidad. Si ellos se llegaran a equivocar, el responsable soy yo. Asumo esta responsabilidad.

"Nosotros tenemos intenciones sanas y patrióticas; estamos haciendo la reconstrucción nacional que deberá llegar a todos los extremos del país. No es posible dejar que las malas costumbres de los tiempos pasados vuelvan a infectar a nuestra Nación.

"No tengo ninguna cuestión personal con nadie. Pero también debo decir que no tengo ningún pariente, ni amigo, ni entonado a quien apoyar. Soy hombre limpio y libre y solo quiero apoyar al presidente en su obra y al país como patriota.

"La Asociación del Fútbol Argentino ha de entrar en su total normalización con los hombres que en estos momentos se encuentran a su frente y luchan por lo que se ha prometido: que el organismo rector del fútbol argentino entre por el verdadero camino de limpieza y claridad en sus objetivos".

////